
Herr Büsgen:  

Wurde in den letzten 9 Jahren ein Bewegungsprofil der Schulkinder in Altendorf-
Ersdorf erstellt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, es wurde kein Bewegungsprofil erstellt, weil dazu kein Anlass bestand. 

Auch in den anderen Ortsteilen wurden keine Bewegungsprofile der Schulkinder 
erstellt. 


